
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 16 Ottobre 2023

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 4 del mese di Ottobre dell’anno 2023, alle ore 21, in Sala dei Ricevimenti del Comune di Crema si è
riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e deliberare sul
seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 12 Aprile 2023.

2. Organizzazione del progetto per le scuole riguardo la sessualità e l’affettività;

3. Organizzazione del progetto riguardo la giustizia riparativa;

4. Organizzazione del progetto riguardo un video di sensibilizzazione sulle barriere

architettoniche;

5. Varie ed eventuali.

Il presidente Andrea Pilenga dichiara la seduta aperta alle ore 21:10 e dà il benvenuto alla prima Assemblea
Plenaria del 2023. Dopo una verifica effettuata sugli iscritti alla Consulta dei Giovani, egli prende atto della
decadenza dal ruolo di membri dell'assemblea dei seguenti iscritti:
- De Stefani Filippo, per dimissione;
-Guelfi Cottinelli Lorenzo, per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza
giustificazione.

Inoltre il presidente comunica all’Assemblea l’ingresso nella Consulta di quattro nuovi membri: Bonifacio
Aurelio, Carioni Martina, Piantelli Gloria e Pone Dimitri Diego.
Comunica che siano presenti 11 membri su 19 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò regolarmente
costituita.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 12 Aprile 2023

Il Verbale è approvato all’unanimità.

2. Organizzazione del progetto per le scuole riguardo la sessualità e l’affettività

Prende la parola il Presidente spiegando che un progetto di questo tipo risponderebbe al bisogno di
normalizzare i rapporti affettivi tra i giovani i quali si stanno piano piano allontanando dalle relazioni



affettive. Questo percorso mirerebbe nel breve periodo alla divulgazione e alla normalizzazione del tema
dell'affettività e a superare la superficialità con cui viene affrontata la sessualità nelle scuole. Nel lungo
periodo invece la Consulta si propone di creare una coscienza collettiva tra i giovani e offrire anche supporto
psicologico riguardo questi temi nelle scuole.
Anna quindi spiega come sarebbe strutturato il progetto. Questa iniziativa verrà proposta inizialmente ad
alcune classi dell’ I.I.S. Galileo Galilei e comprenderà una prima fase con un grande evento rivolto a tutte le
classi coinvolte con un esperto del settore e una seconda con un percorso specifico per ogni classe seguita da
specialisti. Per adesso Anna avrebbe pensato di invitare per il primo incontro “La Psicologa Cruda”, una
psicologa sessuologa molto attiva sui social.

3. Organizzazione del progetto riguardo la giustizia riparativa

Anna espone all’Assemblea una sua proposta di progetto con le scuole riguardo la giustizia riparativa che si
compone di tre fasi. Inizialmente si potrebbe convincere i professori di Storia delle classi coinvolte a
introdurre l’argomento della giustizia riparativa, verosimilmente nelle lezioni riguardanti gli “Anni di
Piombo”. Successivamente si organizzerebbe un incontro con un esperto del tema e come conclusione si
potrebbe tenere un incontro aperto alla cittadinanza con uno o più testimoni.
Andrea sottolinea l’importanza di un progetto come questo per rendere partecipi e responsabili i ragazzi
andando anche oltre alle pure nozioni scolastiche.

4. Organizzazione del progetto riguardo un video di sensibilizzazione sulle barriere architettoniche

Andrea propone di collaborare con il Comitato Crema Zero Barriere per realizzare un video di circa dieci
minuti con un taglio molto social per sensibilizzare la cittadinanza e specialmente i giovani riguardo i
problemi di accessibilità che si riscontrano nel centro storico di Crema. Questo video potrebbe essere
realizzato unendo piccole interviste a persone disabili che devono superare ogni giorno le barriere
architettoniche di Crema a filmati in cui si mostra quanto sia complicato navigare la città usando delle
carrozzine.

5. Varie ed eventuali

Leonardo spiega all’Assemblea che il progetto in collaborazione con la “Cooperativa di Bessimo” per
creare stand con etilometri e assistenza sanitaria fuori ai locali più frequentati dai giovani nel territorio
potrebbe partire a breve. Manca solo l’accordo definitivo con la Cooperativa dei Tassisti di Lodi, che
però si era già detta disponibile l’anno scorso, per concordare il valore dei voucher utilizzabili per
ottenere delle corse leggermente meno costose in caso di livelli alcolemici troppo alti per la guida. La
Consulta si pone come obiettivo nel breve periodo di ridurre l’incidentalità e di offrire assistenza sanitaria
più accessibile in occasione di feste ed eventi molto popolati. Inoltre questa iniziativa garantirebbe un
servizio regolarizzato di taxi che fino ad oggi si è svolto solamente in modo abusivo nel territorio
cremasco.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 22:45.
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